

ESMA beruft Thomas Richter in hochrangiges Beratungsgremium

Frankfurt, 21. Juni 2024. Die europäische Regulierungsbehörde ESMA hat Thomas Richter, Hauptgeschäftsführer des deutschen Fondsverbands BVI, zum 1. Juli 2024 für vier Jahre in ihre Securities and Markets Stakeholder Group (SMSG), ein hochrangiges Beratungsgremium, berufen.

Die SMSG ist mit 30 Experten aus der Finanzbranche, aus Unternehmen und aus dem Anlegerschutz sowie mit Konsumenten und Wissenschaftlern besetzt. Das Gremium berät die ESMA und muss bei technischen Standards, Leitlinien und Empfehlungen befragt werden. Darüber hinaus kann es auf inkonsistente Anwendung von EU-Recht und inkonsistente Aufsichtspraktiken in den Mitgliedstaaten hinweisen.

„Ich freue mich über die Berufung in dieses Gremium der ESMA. Funktionierende Märkte, Finanzstabilität und Anlegerschutz sind wichtige Voraussetzungen auch für das Fondsgeschäft“, sagt Richter.